

## Abstrak

Perkembangan kasus kejahatan perdagangan anak saat ini telah mencapai situasi yang sangat mengkhawatirkan baik secara nasional maupun internasional. Dari tahun ke tahun kejahatan perdagangan anak di Indonesia semakin meningkat jumlahnya. Korban dari kejahatan perdagangan anak ini mulai dari bayi-bayi yang baru saja lahir, balita hingga anak-anak yang menginjak remaja. Dari banyaknya kasus perdagangan anak yang terjadi di Indonesia pada saat ini tentu ada yang menjadi sebab atau faktor-faktor pendorongnya. Faktor-faktor terjadinya perdagangan anak inilah yang akan penulis bahas dalam tulisan ini beserta apa yang menjadi upaya pihak kepolisian dalam menanggulangi kejahatan ini.

Jenis penelitian yang penulis gunakan dalam memperoleh data dan fakta dalam kejahatan perdagangan anak ini adalah jenis penelitian Yuridis Empiris yang memusatkan suatu kebenaran dari suatu peristiwa yang langsung terjadi lalu kemudian dicari kebenarannya. Penelitian ini dilakukan di wilayah hukum Polres Sleman dan Poltabes Surakarta dengan teknik pengumpulan data dengan cara studi pustaka dan wawancara dengan responden.

Kejahatan perdagangan anak ini akan dapat berkurang jumlahnya apabila faktor-faktor penyebab terjadinya kejahatan ini dapat dikendalikan dan diatasi. Dalam menanggulangi kejahatan perdagangan anak ini, dari hasil penelitian diketahui bahwa aparat kepolisian mengalami beberapa kendala dalam menanggulangi kejahatan perdagangan anak yaitu; kurangnya peran serta masyarakat dan pemahaman masyarakat tentang kejahatan perdagangan anak serta belum adanya aturan yang secara khusus mengatur mengenai kejahatan perdagangan anak (pada saat dilakukan penelitian). Dari hasil penelitian ini juga dapat diketahui bahwa yang menjadi faktor terjadinya perdagangan anak adalah faktor ekonomi, faktor lingkungan dan budaya, kurangnya pendidikan, dan lemahnya perangkat hukum di Indonesia. Oleh karena itu untuk tercapainya penanggulangan dan pencegahan kejahatan perdagangan anak yang ada di Indonesia ini perlu keseriusan dari pemerintah serta ditambah peran aktif dari